



Socialiste Républicain et Citoyen
Une nouvelle année avec vous

L'année 2025 s'inscrit dans la continuité d'un engagement fort et déterminé, au service des Kremlinoises et des Kremlinois. **Avec ambition et sincérité, nous poursuivons le travail entrepris depuis 2020 pour bâtir une ville solidaire, écologique et émancipatrice, où chacun trouve sa place et peut s'épanouir. Une ville à votre image, à notre image.**

En 2024, nous avons su montrer que, face aux défis majeurs, la solidarité prime sur les divergences politiques. Le vote unanime du 19 décembre dernier, pour une aide exceptionnelle aux habitants de Mayotte en témoigne.

En 2025, nous poursuivrons le déploiement de projets structurants pour améliorer durablement votre cadre de vie et votre quotidien. L'écologie, les mobilités, la propreté, la sécurité et la solidarité resteront nos priorités, avec une attention particulière portée aux espaces publics, à leur aménagement, leur sécurité et leur entretien. **En ce début d'année, le maire et les élus du groupe Socialiste Républicain et Citoyen adressent à tous les Kremlinois et Kremlinoises leurs meilleurs vœux de bonheur, de santé et de joie pour 2025.** Que 2025 soit synonyme de solidarité, de projets et de réussites.

Nous vous invitons avec plaisir à l'inauguration du Centre culturel Jean-Luc Laurent le 11 janvier à la Médiathèque l'Echo à 11h et à la soirée des Vœux le 18 janvier au Gymnase Ducasse à partir de 18h. Très belle année à tous !

A.Azzoug, C.Bocabeille et les élus du groupe SRC.



Pour une ville qui nous rassemble
2025, une année riche de projets et de réalisations pour notre ville

Comme c'est la tradition au mois de janvier, nous adressons nos meilleurs vœux aux Kremlinois. En 2025, que santé, amour, joie et réussite soient au rendez-vous pour chacun d'entre vous ! Cette année encore, le groupe PVR portera activement la mise en œuvre de projets municipaux utiles à notre ville et à ses habitants. La réalisation d'une nouvelle **piste cyclable** rue du Général Leclerc et la reprise de celle rue de Verdun, l'engagement des travaux pour les **espaces verts** Ponticelli et Piaf, l'ouverture à l'été prochain du **tiers-lieu** avenue Charles Gide, îlot de fraîcheur supplémentaire, sont autant de projets d'écologie populaire qui ouvrent la voie à une ville apaisée et résiliente.

2025 sera aussi l'année où nous pourrons apprécier les effets d'une politique d'attractivité économique ambitieuse. L'ouverture de la **future librairie** avenue Eugène Thomas, l'intensification des **préemptions commerciales** avec le SAF 94, l'extension de l'offre des **food trucks** et les **nouveaux stands** du marché (torréfacteurs et conserves bio) viendront diversifier le commerce déjà existant. Enfin, après l'ouverture du **libre-service solidaire** en partenariat avec le Secours populaire français, la ville poursuivra la mise en œuvre de dispositifs de solidarité concrète avec pour la première fois au Kremlin-Bicêtre, l'expérimentation de la **sécurité sociale alimentaire**.

Le groupe « Pour une ville qui nous rassemble », élus PCF et apparentés, Tous Citoyens



Groupe Écologiste et Citoyen du Kremlin-Bicêtre
Bonne année 2025 aux Kremlinoises et Kremlinois !

En ce début d'année, nous, le groupe Écologistes Citoyens, vous adressons nos meilleurs vœux. Que 2025 soit une année de solidarité, de progrès et d'engagement collectif pour notre ville. Cependant, cette nouvelle année s'inscrit dans un contexte préoccupant. En fin d'année dernière, la majorité municipale a une fois de plus privilégié les intérêts privés en offrant un "cadeau de Noël" de 400 000 € à la société Nexity, un promoteur immobilier qui affiche des bénéfices records. Ce montant vient s'ajouter à la vente bradée d'un terrain pour ce promoteur, confirmant une gestion municipale qui tourne le dos aux priorités des Kremlinois. Nous dénonçons fermement ces choix. Ces 400 000 € auraient pu être investis dans des projets d'intérêt général : logement social, actions pour la transition écologique, ou encore un soutien accru aux familles et aux associations locales. En 2025, le groupe Écologistes Citoyens continuera à porter votre voix et à proposer des alternatives concrètes, pour un Kremlin-Bicêtre plus écologique, solidaire et responsable. Nous croyons en l'avenir de notre commune, mais cet avenir ne peut être construit qu'en défendant l'intérêt collectif face aux logiques de profit.

Nous vous souhaitons une année pleine de santé, de bonheur et de mobilisation pour bâtir un avenir plus juste. Ensemble, faisons de 2025 une année porteuse de changements positifs pour notre ville.

Le groupe Écologistes et Citoyens
Toufik KHIAR
Jérôm



Génération écologique et sociale
Le gouvernement Bayrou face à la crise de Mayotte

La nomination de François Bayrou comme Premier ministre marque une séquence politique dense, mais un fil rouge demeure : une incapacité à répondre aux urgences climatiques et sociales. Ces événements résonnent tristement avec la situation à Mayotte, où l'explosion des inégalités et les crises écologiques illustrent l'aveuglement des dirigeants.

L'île, déjà fragilisée par une pauvreté endémique, est en première ligne du changement climatique. Pourtant, aucune réponse structurelle n'a été apportée. Alors que l'eau est un bien rare et que les infrastructures s'effondrent, où est l'État stratège, capable d'investir pour la résilience écologique et sociale ?

Dans ce contexte, la continuité incarnée par le gouvernement Bayrou et la réélection de figures comme Manuel Valls inquiète. Leur gestion politique, souvent marquée par des ajustements symboliques, semble incapable de répondre à la réalité des crises actuelles. François Bayrou parle de "rassemblement", mais l'écologie et la justice sociale nécessitent bien plus : une vision ambitieuse et une capacité à prendre des décisions courageuses, même impopulaires. Mayotte, aujourd'hui, est un miroir de ce qui nous attend ailleurs si rien ne change.

Ce gouvernement, marqué par des visages du passé et des choix trop souvent timides, a devant lui une tâche immense. Mayotte appelle l'État à un sursaut. Reste à savoir si ce gouvernement saura l'entendre.

Génération écologique et sociale



ENSEMBLE CHANGEONS LE KB
Ils sacrifient les habitants pour les promoteurs

La majorité PS/PCF semble avoir renoncé à défendre l'intérêt général, préférant servir les intérêts d'un géant de l'immobilier, Nexity, au détriment des habitants. En témoigne l'octroi de 400 000 euros de ristourne à cette entreprise prospère, déjà forte d'un chiffre d'affaires de 5 milliards d'euros en 2023. Cette décision est d'autant plus choquante que tous les logements de la place Jean Jaurès ont déjà été vendus, à un prix moyen de 8 000 euros/m. Pourquoi accorder un tel cadeau à Nexity, alors que ces ventes ont généré des bénéfices colossaux ?

Pendant ce temps, les propriétaires de pavillons subissent des pressions insupportables pour vendre leur bien à l'EPFIF à des prix dérisoires. Beaucoup sont expropriés sans notification préalable et dans des conditions indignes. Ces propriétaires voient leur maison arrachée dans des conditions inhumaines, sans même un courrier officiel préalable.

Les élus PS/PCF ont voté à l'unanimité ces mesures tout en restant silencieux face au délabrement des logements sociaux. Pire encore, ils ont approuvé le rachat de ces logements par une coopérative créée de toute pièce par la municipalité pour 28 M€, une opération opaque qui abandonne les locataires, privant leurs logements des rénovations urgentes.

Cette majorité montre une vision purement mercantile de la ville, dictée par des logiques spéculatives et un mépris évident pour les habitants.

Lionel Zirciroglu-N.Chiboub-JP.Ruggieri-L.Couto-L.El Krete



Kremlin-Bicêtre en avant, radical et écologiste
2025, annus horribilis ?

Un trio de socialistes détroqués déjà macronistes : voilà « l'ouverture » du quatrième (!) Premier ministre de 2024 censée conjurer le risque de censure auquel l'expose la tripartition de l'Assemblée nationale. Mission bien périlleuse, car à ne nommer au gouvernement que des personnalités de son camp et ralliés de circonstance, le Président de la République, désavoué par tous les derniers scrutins, entretient la crise politique qu'il a lui-même nouée par la dissolution. Il est aidé en cela par l'absence de débouché politique du « front républicain », volontairement réduit à un simple cartel électoral.

Dans un tel contexte, adopter un budget conforme aux exigences de la Commission européenne va relever de l'exploit. Face à la morosité structurelle de la situation économique (faible croissance, déficit extérieur, chômage en hausse), qui obère les recettes et creuse les déséquilibres budgétaires, raboter les dépenses va probablement rester la priorité budgétaire.

Une telle perspective n'est pas sans danger pour les collectivités locales, qui devront contribuer à la résorption du déficit. La région Ile-de-France et le département du Val-de-Marne ont déjà acté des coupes dont les villes vont souffrir.

À moins qu'une nouvelle censure nous plonge dans ce qui serait alors une véritable crise de régime.

Tentons cependant de rester optimistes, et souhaitons que 2025 apporte dans vos foyers réussite, santé et bonheur.

Jean-François Banbuck

Les tribunes publiées par les groupes politiques du Conseil municipal engagent la seule responsabilité de leurs auteurs.

Les tribunes publiées par les groupes politiques du Conseil municipal engagent la seule responsabilité de leurs auteurs.